



## ★壮行会が実施されました！★

東茨城郡総合体育大会に向けて、7年生から9年生が体育館に集まり、児童・生徒会が中心となり、壮行会が行われました。各部活より試合に向けての抱負発表があり、文芸部からは、各部へ心のこもったコラージュのプレゼントがありました。吹奏楽部は心のこもったすてきな演奏を聞かせてくれました。総体に参加する生徒はさらに気合いが入ったようです。9年生にとっては、引退試合となります。ベストを尽くし、『よく頑張ったぞ！自分！！』と自分の頑張りに誇りをもてる試合をしてきて欲しいと願っています。



## ♥第1回 奉仕作業 ありがとうございました♥

6月15日(土)は、子供たちのために奉仕作業にご参加頂き本当にありがとうございました。

校庭がとてもきれいになり、今日は笑顔で遊ぶ子供たちの姿がいつも以上に輝いて見えました。

今年度より、子供たちも参加しての奉仕作業となりました。保護者の皆さんと嬉しそうに作業する姿やたんぽぽの根の太さや長さに気づき驚く微笑ましい子供たちに姿に思わず笑みがこぼれました。お忙しい中本当にありがとうございました。



## ◆県大会出場！！おめでとう！！◆

中央陸上において、9年生 中嶋 隼誠さんが、砲丸投げ 8位入賞となり県大会へ出場が決まりました。中央陸上に出場した16名の多くが自己ベストを出すことができました。